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Ata da 32ª sessão ordinária da 2ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 6 (seis) dias do mês de 

setembro do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), na sala de sessões da Câmara Municipal de Palmeira, 

Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi realizada a 

32ª (trigésima segunda) Sessão Ordinária da 2ª (segunda) Sessão Legislativa da 18ª (décima oitava) 

Legislatura, presidida pelo Vereador Egon Krambeck, secretariada pelos Vereadores Odair José 

Sanson Junior e Gilberto Rogalski e presentes os Vereadores Joslei Sequineli, Jovane Sebastião 

Ferreira (Vane), Lucas dos Santos, Marcos Marcel Pietralla e Vagner Kachimarki (Vaguinho). 

Havendo número legal de Vereadores, o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo povo, declarou 

aberta a sessão e convidou todos para acompanharem a execução do Hino à Palmeira. Determinou a 

leitura da ata da sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade. Solicitou ao 1º Secretário que 

procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do excelentíssimo senhor Sergio Luis 

Belich, Prefeito Municipal, ofício 483/2022, de 6/9/2022, em referência ao ofício 239/2022 e à 

indicação 162/2022 da Câmara Municipal, encaminhando cópia do processo administrativo 

14993/2022 e informando que as lixeiras, já licitadas e empenhadas, serão instaladas em pontos 

estratégicos assim que forem recebidas; ofício 486/2022, de 6/9/2022, encaminhando para apreciação 

os projetos de lei 5952/2022, que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 

1.500,00”, 5953/2022, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

768.536,07”, 5954/2022, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

2.896.320,93” e 5955/2022, que “autoriza a abertura de crédito adicional suplementar, no valor de R$ 

446.600,00”; e declaração sobre o plano de sustentabilidade, referente ao contrato de repasse 

1.082.200-98/2021, convênio 925.664. Do senhor Diego José Lopes, Secretário Municipal de 

Desenvolvimento Urbano, ofício 31/2022, de 5/9/2022, solicitando o uso do plenário da Câmara 

Municipal para realização de audiência pública no dia 29/9/2022, às 18h, referente ao programa 

“Moradia Legal”. Do Vereador Marcel Pietralla ofício 5/2022-GVMP, de 1/9/2022, indicando o 

próprio nome para compor a CPI instaurada pelo requerimento 77/2022. Do Vereador Vaguinho 

projeto de lei 5951/2022, que “dá denominação ao prédio da Secretaria Municipal de Educação”. Do 

Vereador Odair Sanson Junior requerimento 81/2022, requerendo o envio de expediente à Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, solicitando informações sobre a existência de projeto de 

reforma da cancha de bocha e dos quiosques localizados na rua Santos Dumont, junto à praça Raul 

Brás de Oliveira. Do Vereador Vaguinho requerimento 82/2022, requerendo o envio de expediente à 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, solicitando informações sobre a existência de 

projeto de pavimentação asfáltica para a rua Heitor Stockler de França, bairro Rocio I. Dos Vereadores 

Marcel Pietralla e Vaguinho requerimento 83/2022, requerendo o envio de expediente ao Prefeito 

Municipal, solicitando informações sobre o evento “Palmeira em festa”. Do Vereador Marcel Pietralla 

indicação 176/2022 à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, indicando a pavimentação 

asfáltica da rua Otto Hornes, bairro Rocio II. Do Vereador Vane indicação 177/2022 à Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Rural, indicando o patrolamento e cascalhamento da estrada que liga 

as comunidades de Mandaçaia e Pinheiral de Baixo. Do Vereador Rogério Czelusniak indicação 

178/2022 ao Departamento de Segurança e Trânsito, indicando a construção de lombada na rua Marçal 

B. Teixeira. Do Vereador Joslei Sequineli indicação 179/2022 à Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente, Cultura, Turismo e Comunicação, indicando a colocação de lixeiras seletivas em frente ao 

Colégio Estadual do Campo de Pinheiral de Baixo e Henrique Stadler, na localidade de Queimadas e 

indicação 180/2022 ao Prefeito Municipal, indicando que, juntamente com a Secretaria Municipal de 

Saúde, veja da possibilidade de disponibilizar transporte alternativo para pacientes que precisam se 

deslocar até outros municípios para realização de procedimentos clínicos. Da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei 5946 e 5949/2022. Da 

Comissão de Educação, Cultura, Bem-Estar Social e Meio Ambiente parecer ao projeto de lei 

5946/2022. Concluída a matéria do expediente, o senhor Presidente determinou a verificação da 

presença e dos Vereadores inscritos para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os 

Vereadores, com exceção do Vereador Rogério Czelusniak, que justificou a sua ausência. Não houve 

Vereador inscrito para fazer uso da palavra. Seguiu-se à ordem do dia. Em discussão e votação única 

foi aprovado por unanimidade o requerimento 80/2022. Em discussão e votação única, em bloco, 

foram aprovadas por unanimidade as indicações 174 e 175/2022. Em 2ª discussão e votação, em 

separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5947 e 5948/2022. Em 2ª discussão e 

votação nominal, for aprovado por unanimidade o projeto de resolução 146/2022. Em 1ª discussão e 
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votação, em separado, foram aprovados pela maioria o projeto de lei 5946/2022 e por unanimidade o 

projeto de lei 5949/2022. Finalizada a ordem do dia, o senhor Presidente procedeu à eleição dos 

membros da comissão parlamentar de inquérito (CPI) instaurada conforme o requerimento 77/2022 

de autoria do Vereador Vaguinho, de acordo com o disposto no art. 45 do Regimento Interno. 

Comunicou que apenas a bancada do PSDB indicou Vereador para compor à comissão, 

nomeadamente o Vereador Marcel Pietralla. O senhor Presidente, considerando que o número de 

Vereadores indicados foi inferior a quantidade mínima necessária de três membros para regular 

constituição da CPI, com base no art. 193 do Regimento Interno, submeteu o nome de todos os 

Vereadores legalmente desimpedidos e não membros de outra comissão de mesma natureza à eleição 

pelo Plenário. Solicitou ao 1º Secretário que procedesse a chamada dos Vereadores para votação, 

devendo cada um votar em três dos quatro nomes habilitados: Vereadores Joslei Sequineli, Marcos 

Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vane. Os Vereadores Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e 

Vane foram eleitos para compor a CPI com oito votos cada. O senhor Presidente informou que a 

comissão deveria iniciar os seus trabalhos em até 15 dias, sob pena de extinção, designando data e 

horário para realização da reunião inicial, na qual serão escolhidos o presidente e relator e 

determinadas as providências iniciais. Encerrada a eleição da CPI, encaminhou à Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação os projetos de lei 5951 ao 5955/2022 e à Comissão de 

Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de lei 5952 ao 5955/2022 para análise e 

emissão de pareceres. Não houve Vereador inscrito em explicação pessoal. O senhor Presidente 

comunicou que a prestação de contas da Câmara Municipal, referente a agosto de 2022, foi 

encaminhada para o e-mail legislativo de cada Vereador e que qualquer dúvida poderia ser solucionada 

junto à contabilidade ou secretaria. Ressaltou dois convites enviados à Casa, o do Colégio Estadual 

Dom Alberto Gonçalves, para participação na Feira Científica e Profissional nos dias 6 e 8/9/2022, na 

sede da instituição de ensino, e da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, para 

participação na reunião de apresentação do projeto de monitoramento urbano do município, no dia 

9/9/2022, às 14 horas, na Central de Atendimento ao Cidadão. Nada mais havendo a ser tratado, 

informou que a próxima sessão ordinária será realizada no dia 13 (treze) de setembro, no horário 

regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 81 ao 83/2022 

e das indicações 176 e 180/2022 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 5946 e 5949/2022. 

Agradeceu a presença e a audiência de todos e em nome de Deus e pelo povo declarou encerrada a 

sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º 

Secretário. 


